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１ 奥能登への想いについて 

   人口減少に歯止めをかけ、子や孫が能登に誇りを持って暮らせ

るようになることを期待するが、特に奥能登に対する想いを聞く。 

 

２ 庁舎におけるペーパーレスへの取り組みについて 

   ペーパーレスは時代の潮流であるものの、一方で、紙も有効に

活用し、文書としてしっかり保管していくことも重要と考えるが、

ペーパーレスに向けての取り組みと今後の対応について聞く。 

 

３ 鳥獣保護管理法について 

 (1) 鳥獣保護管理法とはどのような内容なのか。また、希少鳥類と

の関係で、森林整備やほ場整備などに対して、どのような規制が

あるのか。 

 (2) 希少鳥類との関係で、森林整備やほ場整備に支障が生じている

状況を把握しているのか。また、こうした問題にどう対処してい

けばよいのか。 

 

４ イノシシ対策について 

    国の補助金による対策はもとより、県単独予算を組んででもイ

ノシシ対策に本腰で取り組むことを望むが、所見を聞く。 

 

５ 道路整備の促進について 

    日常的に一番利用する生活道路の整備がなかなか前進しないた

め、人口減少の進む能登地域の道路整備も進めてもらいたいが、

所見を聞く。 

 

６ 児童生徒のネット被害対策について 

    児童生徒をネット被害から救い守るため、インターネットの適

正利用が大事であると考えるが、教育長の思いを聞く。 
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７ 学校給食について 

   米の消費量は年々減少しており、学校給食で米食を少しでも増

やしてはどうかとの意見もあるが、所見を聞く。 

 

８ 親子の架け橋一筆啓上「親子の手紙」について 

  子どもたちに手紙を書く習慣をつけることは、道徳教育にも繋

がるため、「親子の手紙」の輪をもっと大きなものにしてはどう

か。 
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